

MDI servicios

Garantizando la Continuidad Operativa

Soluciones Innovadoras e Integrales
en mantenimiento y Montaje.

B R O C H U R E

MDI
SERVICIOS

Quienes Somos

En MDI Servicios, nacimos con el propósito de generar soluciones integrales para la industria, basándonos en la vasta experiencia y el profundo conocimiento que nuestro equipo ha adquirido a lo largo de los años. Entendemos los desafíos complejos que enfrentan nuestros clientes día a día en terreno, y sabemos que alcanzar soluciones que verdaderamente resuelvan estos problemas no es una tarea sencilla.

Sin embargo, en MDI Servicios contamos con la convicción y la experiencia necesarias para enfrentar estos retos. Nuestra propuesta se basa en brindar soluciones completas que abarcan desde la ingeniería y la ejecución hasta la adquisición de materiales y la fabricación de componentes de alta calidad. Nos apoyamos en una sólida red de proveedores confiables, capaces de cumplir con los más altos estándares, lo que nos permite asegurar la resolución efectiva de cualquier desafío industrial.

Nos consideramos una solución integral para nuestros clientes, una “navaja suiza” en su bolsillo: versátiles, confiables y siempre preparados para resolver problemas. A través de una gestión de calidad constante, la mejora continua mediante la implementación de principios Lean, y el compromiso con la seguridad y las políticas medioambientales, somos más que proveedores: somos sus aliados estratégicos.

Nuestro objetivo no solo es acompañarlos en los retos del día a día, sino también en sus proyectos a mediano y largo plazo, ayudando a garantizar la continuidad operativa de sus procesos y contribuyendo al éxito sostenido de sus operaciones.



En **MDI Servicios**, nuestro equipo está compuesto por profesionales con una sólida experiencia en la industria minera, energética y de infraestructura, que han trabajado en empresas líderes a nivel mundial como BHP, Codelco, AES Gener y OHL Industrial. Esta trayectoria nos ha permitido forjar un profundo conocimiento técnico y una habilidad única para enfrentar los desafíos más complejos en terreno.

Nuestros expertos han sido responsables de la gestión de grandes contratos y la ejecución de proyectos clave en plantas mineras y energéticas. Desde el mantenimiento, montaje y la optimización de procesos industriales, hasta la planificación estratégica y la gestión de proyectos poco habituales como un cierre de faenas, hemos abordado todas las facetas de la operación industrial.



Entre nuestras experiencias más destacadas se encuentra la gestión del suministro en faenas críticas, la implementación de planes de confiabilidad que mejoraron sustancialmente la eficiencia de activos, y la ejecución de proyectos, incluyendo la preservación de equipos y la adecuación de infraestructuras como sistemas de lixiviación, plantas de electro-obtención (SX-EW), y mina. Estas experiencias se han llevado a cabo en escenarios de alta demanda técnica, donde la continuidad operativa es crucial para el éxito del negocio.



Además de nuestra experiencia operativa, el equipo de MDI Servicios ha trabajado con herramientas avanzadas de gestión, tales como SAP, RMES y sistemas operativos basados en Lean Management, implementando proyectos de mejora continua que han permitido a nuestros clientes alcanzar mayores niveles de productividad y eficiencia.

Lo que diferencia a MDI Servicios es nuestra capacidad para integrar todas las fases de un proyecto, desde la ingeniería de detalle, la ejecución en terreno, hasta la fabricación de componentes y la obtención de materiales de alta calidad, siempre apoyándonos en una sólida red de proveedores confiables. Nuestro equipo está comprometido no solo con resolver los problemas de nuestros clientes, sino también con aportar soluciones innovadoras y sostenibles que garanticen resultados a largo plazo.

A lo largo de nuestra trayectoria, hemos sido testigos de los complejos desafíos que enfrentan las industrias en terreno y hemos desarrollado un enfoque enfocado en ofrecer soluciones integrales que aseguren la continuidad operativa y el éxito de las operaciones. Nuestro equipo está listo para ser su aliado estratégico, abordando problemas tanto en el día a día como en proyectos de largo plazo, con un enfoque en la mejora continua, la seguridad y el cumplimiento de estrictas normativas medioambientales



Nuestros Servicios

Gestión de Activos

En **MDI Servicios**, servicio de gestión de activos diseñado para maximizar el valor de sus equipos e instalaciones a lo largo de todo su ciclo de vida. Aplicamos metodologías avanzadas, como el análisis de confiabilidad y la optimización de mantenimiento, para garantizar que sus activos operen con la máxima eficiencia, reduciendo tiempos de inactividad y costos operativos. Nos aseguramos de que cada activo sea gestionado estratégicamente, con un enfoque en la mejora continua y el cumplimiento de normativas de seguridad y sostenibilidad medio ambiental.



Nuestros Servicios

Mantenimiento

En **MDI Servicios**, solución integral de mantenimiento industrial que abarca desde el mantenimiento preventivo y predictivo hasta servicios eventuales especializados. Utilizamos tecnologías avanzadas de monitoreo de condiciones para anticiparnos a fallas, maximizando la eficiencia y disponibilidad de sus equipos. Además, contamos con un equipo altamente especializado en áreas clave como eléctrica, control e instrumentación, mecánica, soldadura y hidráulica, lo que nos permite ofrecer servicios SPOT para resolver problemas específicos cuando más lo necesita.



Nuestros Servicios

Montaje Industrial

En **MDI Servicios**, montajes industriales de alta precisión, asegurando que cada componente y equipo se instale con los más altos estándares de calidad y seguridad.

Desde la instalación de maquinaria hasta la desinstalación y reubicación de equipos complejos, nuestro equipo experto se encarga de cada detalle para garantizar que los sistemas estén operativos y listos para maximizar la productividad.

Trabajamos en colaboración con nuestros clientes para ofrecer soluciones adaptadas a sus necesidades, siempre enfocados en la eficiencia, el cumplimiento de plazos, y el cumplimiento de normativas de seguridad industrial.



Ventas y Fabricaciones

En **MDI Servicios**, Somos sus aliados estratégicos en la búsqueda de las mejores alternativas de mercado tanto a nivel nacional como internacional. Nos especializamos en la fabricación de componentes de alta calidad y la venta de repuestos y equipos industriales, asegurando que cada producto cumpla con los estándares más exigentes de la industria.

Trabajamos de la mano con nuestros clientes para ofrecer soluciones personalizadas y adaptadas a sus necesidades, brindando acceso a una red global de proveedores confiables. Ya sea para obtener materiales o fabricar soluciones a medida, en MDI Servicios garantizamos la eficiencia operativa de su empresa, contribuyendo al éxito sostenido de sus proyectos





www.mdiservicios.cl



Teléfono: +56 9 73385063

Email: contacto2@mdiservicios.cl